

Exige Cuba ante la ONU desterrar selectividad en derechos humanos



Naciones Unidas, 13 jul (RHC) La representante permanente alterna de Cuba ante Naciones Unidas, Ana Silvia Rodríguez, llamó este miércoles en la Asamblea General de la organización mundial a desterrar los dobles raseros, la selectividad y la manipulación política en materia de derechos humanos.

En la última jornada de un foro de alto nivel sobre el tema, precisó que esas prácticas terminaron condenando al fracaso a la antigua Comisión de Derechos Humanos. La embajadora cubana rechazó la imposición de recetas o modelos diseñados en función de los intereses de dominación hegemónica, y abogó por evitar la entronización de conceptos y doctrinas que no sean el resultado del debate exhaustivo y del consenso.

Insistió en el papel de la cooperación como vía para abordar el tema, y reafirmó que se impone el establecimiento de un orden internacional inclusivo, justo y solidario, que atienda el reclamo de millones de personas con hambre y de analfabetos.



Radio Habana Cuba